

# **Störmer Küchen**

## **Gesamtvertriebsleiter geht wieder**

Montag, 19.02.2018

Mit sofortiger Wirkung beendet die Störmer GmbH & Co. KG die Zusammenarbeit mit Gesamtvertriebsleiter Hans-Joachim Kalek „im gegenseitigen Einvernehmen“, wie das Unternehmen mitteilt.

[Kalek war seit Anfang 2017 bei Störmer Küchen](#) für die Steuerung der inländischen Vertriebsaktivitäten und dem Aufbau des Küchenmöbelherstellers in den Bereichen Retail- und Verbandskunden verantwortlich. „Das Unternehmen dankt Herrn Kalek für die erfolgreiche Zusammenarbeit in dem vergangenen Jahr und wünscht Ihm für die berufliche wie auch private Zukunft alles Gute“, so Christoph Fughe, geschäftsführender Gesellschafter der Störmer GmbH & Co. KG.

Das Aufgabengebiet von Kalek wird innerhalb von Störmer Küchen neu verteilt: Simon Kreft, aktuell Verkaufsleiter Systemkunden, wird die Vertriebsleitung im Inland übernehmen. Die Verantwortung für den weltweiten Vertrieb im Export übernimmt Thorben Wiedemann, der aktuell die Unternehmensentwicklung leitet.

**Gesamtvertriebsleiter geht wieder**